

Quartierverein
Unterstrass

Zürich, 7. November 2021

Hans-Ulrich Meier war von 1983 bis 2006 Mitglied des Gemeinderats. Er engagierte zeitlebens für das Wohl der Stadt Zürich und insbesondere für das Quartier Unterstrass.

Hans-Ulrich Meier

28.4.1939 - 29.10.2021

Wir trauern um unseren ehemaligen Präsidenten. Wir werden Hans-Ulrich Meier stets in dankbarer Erinnerung bewahren.

Den Angehörigen entsenden wir unser herzliches Beileid.

der Vorstand
Quartierverein Unterstrass

Die Abdankung findet am Freitag, 12. November 2021, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Unterstrass statt (Zertifikatspflicht).